



---

## La peseta resucita en forma de criptomoneda

El pasado 30 de junio terminó el plazo para cambiar los billetes y monedas en pesetas por euros en el Banco de España. A pesar de que el euro comenzó a circular en 2002, el banco emisor estima que se han quedado sin canjear billetes y monedas de pesetas por valor de 1.575 millones de euros (262.000 millones de pesetas). Sin embargo, cuando **parecía que la divisa española iba a ser solo un objeto de coleccionista, ha renacido como criptomoneda. Su nombre, La Peseta (PTA).**

**El nuevo token ha llegado a revalorizarse un 120.000% la semana pasada** gracias a que su cotización ha pasado a ser recogida por una de las principales webs del mundo cripto, coinmarketcap, apenas unas horas después de aparecer en otra de las páginas de referencia, Coingecko, según informa *El Economista*. Sin embargo, su precio se ha ido desinflando en línea con lo que ha pasado con la mayoría de las criptomonedas los últimos días.

Según los promotores del token, y con datos del portal poccoin.app, **a inicios de agosto La Pe**

...